

# MARCHA DE NUESTRA ASOCIACION

## Primera reunión del comité de redacción del Boletín de la A. M. E.

En Madrid, el martes 21 de febrero de 1967, y en los locales del Instituto de Meteorología, tuvo lugar la primera reunión del Comité de Redacción del Boletín de la A. M. E. Había sido convocada, previamente, por el Presidente de la Asociación, señor Tapia, y tenía por misión coordinar y plantear mejoras en la redacción y confección de nuestro Boletín.

Asistieron los señores Jansá, Palomares, Linés, Pedraza, Casals y Egea—éstos como componentes del Comité de Redacción—, y también el Sr. Tapia, como Presidente de la A. M. E. Se trataron las siguientes cuestiones:

1.<sup>a</sup> Reunido el Comité, el señor García de Pedraza hizo entrega de los cuatro boletines del año 1966—hechos deprisa y corriendo, pero con la buena intención de ponernos al día—y también de todo el original (bastante escaso, por cierto), de que se disponía para confeccionar los futuros números.

2.<sup>a</sup> A propuesta del señor Tapia, se pide conste una felicitación para los señores García de Pedraza y García Sanjuán, a los que se encargó «poner al día» el Boletín que iba quedando un tanto rezagado. El Comité se hizo solidario de la propuesta. La felicitación se hace extensiva también al señor Rodríguez Mayquez, por las facilidades de material y grabados que puso a disposición de la A. M. E.

3.<sup>a</sup> A la vista de ello se encargó a estos señores citados, de confeccionar rápidamente el Boletín núm. 11, correspondiente al primer trimestre de 1967. Este Boletín ya está repartido, a pesar de las «pegas» surgidas últimamente por los requisitos de inscripción en el Depósito Legal.

4.<sup>a</sup> Hay una sugerencia del señor Linés, muy bien acogida, en la que se da idea de buscar publicidad para el Boletín; se piensa que en un principio los proveedores habituales del Servicio Meteorológico Nacional pudieran ser anunciantes—pioneros y benefactores—de nuestro Boletín.

5.<sup>a</sup> Se acordó, por último, que el Comité de Redacción debiera reunirse

con mayor frecuencia a fin de dar impulso y mejorar la calidad del Boletín. También, a este respecto, se hizo mención expresa de simpatía y dedicación a los compañeros que vienen remitiendo colaboración.

Y no habiendo, por el momento, asuntos más inmediatos a tratar, se dió por terminada esta reunión.

## Reseña de Altas y Bajas en la Asociación.

### ALTAS

Ferrer Valles, Manuel.  
Prados España, Baldomero.  
Miguel Zalote, Antonio.  
Gandía Gomar, Vicente.  
Cerezuela Navarro, Florencio.  
Francés González, Luis.  
Sáez Rivilla, Andrés.  
Lobato Gallego, Luis.  
Padrón Ojeda, Juan.  
Padrón Ojeda, Benedicto.  
Rodríguez Acuña, José Domingo.  
Válido Alfonso, Francisco.  
Suárez Cáceres, Sebastián.  
Pulido Hernández, José.  
López Rodríguez, Jorge.  
Sánchez Martel, Federico.  
Martín García, Enrique.  
Sánchez Muniosguren, Luis Vicente.  
Miñano Ortiz, Fidel.  
Bermejo Baró, Mercedes.  
De Grado Sanz, José Ramón.  
Barreda López-Canti, Elisa.  
Crisol Martos, José María.  
Esteban, José.  
Nicolás Carrillero, Isidro.  
García Limiñana, María Victoria.

García Limiñana, Emilia.  
Roldán Guzmán, Jesús.  
Menéndez Hernández, Julio.  
Pachón Olmo, Antonio.  
Zaldívar Zaldívar, Angel.  
Moreno Olivares, Fernando.  
Gallego de Castro, José.  
Lasheras Bolaño, Enrique.  
Jaén Jiménez, Pedro.

### BAJAS

Hernando Gutiérrez, Manuel.  
Datas Prieto, José.  
Navarro Núñez, Rafael.  
Marimón Vicens, Jorge.  
Borrás Baudes, Pablo.  
Conejo Afonso, Ubaldo.  
Cruz Garay, Juan.  
Villaragut Díez, Ernesto.  
Echeandía Lagos, Rogelio.  
González Martín, José.  
Cheli Briales, Quinto.  
Hernando Rejas, Luis.  
Sánchez Rodríguez, Julián.  
Bravo Valero, Liberto.  
Balmisa Páramo, Antonio.  
Ortega Navarro, Segundo-Florencio.  
López Martínez, Juan Vicente.

Nos encontramos con más movimiento en nuestra Asociación. Desearíamos no haber tenido que reseñar ninguna baja... De todas formas, ahí tenemos un bonito detalle: el que nos ha proporcionado el personal del Aeropuerto de Las Palmas, que, en bloque, se hicieron socios de la A. M. E. Y también los funcionarios del Centro de Estudios Hidrográficos. ¡A ver si cunde el ejemplo!

*Muy importante*

## ¡QUEREMOS COLABORACION!

Esta Revista está hecha por y para todos.

La Redacción se sentirá muy contenta si se le envían:

- Artículos.
- Información.
- Comentarios.
- Documentación.
- Chistes.
- Literatura.
- Fotografías y dibujos.
- Documentación administrativa.
- Anécdotas.
- Sugerencias.
- Relaciones sociales.
- Misceláneas de temas diversos.
- Noticias del S. M. N.
- Cartas y consultas.

Dirigid la correspondencia a la

REDACCION DEL «BOLETIN DE LA A. M. E.»

Apartado 285

M A D R I D